

20. - 21. SEPTEMBER 2025

SÜDDEUTSCHES TREFFEN HISTORISCHER NUTZFAHRZEUGE

LKW-Oldtimer Treffen
Classic truck meeting



Technik Museum
Sinsheim

DE / EN

Zu diesem Treffen [in Kooperation mit der IG Süddeutsche LKW-Veteranen-Freunde] werden über 100 LKW-Oldtimer aus den vergangenen Jahrzehnten erwartet: Von den ersten Modellen des 20. Jahrhunderts bis zu den markanten Designs der 70er und 80er Jahre – die Vielfalt der Fahrzeuge spiegelt die Entwicklung der Nutzfahrzeugindustrie wider. Kunstvolle Details, handwerkliche Arbeit und Ingenieurskunst sind hier zu bewundern. Von polierten Chromteilen bis hin zu sorgfältig restaurierten Lackierungen erzählen die Lastwagen Geschichten aus längst vergangenen Tagen. Neben den schwergewichtigen Oldies sind auch historische Omnibusse willkommen.

Over 100 vintage lorries from the past decades are expected to attend this meeting [in cooperation with the IG Süddeutsche LKW-Veteranen-Freunde]: from the first models of the 20th century to the striking designs of the 70s and 80s – the variety of vehicles reflects the development of the commercial vehicle industry. Artistic details, craftsmanship and engineering skills can be admired here. From polished chrome parts to carefully restored paintwork, the lorries tell stories from days long gone. In addition to the heavyweight oldies, historic buses and coaches are also welcome.

Stand: August 2024 / Änderungen vorbehalten / subject to changes



www.technik-museum.de/nutzfahrzeugtreffen



**Technik Museum
Sinsheim**